

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 42 (2015)
Heft: 160

Artikel: Patois en liberté!
Autor: Martin, Bernard Louis
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1045226>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



PATOIS EN LIBERTÉ !

Bernard Louis Martin, président de l'AVAP (VD) et de la FRIP

Pour la prochaine fête internationale des patoisants des 23-24 septembre 2017 à Yverdon-les-Bains (VD)

Nous souhaiterions mettre ensemble nos richesses respectives par de petites avant-fêtes, en 2016 déjà, dans une *verounaïe* des villes :

Aigle, Bex, Vevey, Morges, Nyon, Orbe, Moudon,

où le patois pourrait être présent par des écrits, des récitations et de la musique. Un groupe régional ou l'autre pourrait nous rejoindre en traversant le Léman, les Alpes, le Rhône ou le Jura. « *E pluribus unus* » ! La devise nord-américaine se ferait patoisante !

Nous avons réservé déjà le dernier week-end de septembre 2017 auprès de la municipalité d'Yverdon : la Marive peut accueillir jusqu'à mille personnes. Ce dernier week-end, probablement plus frais, nous incitera à participer à des présentations et animations diverses à l'abri des murs de la cité et de son château et des villages tout proches qui méritent d'être visités.

Nous attendons l'Assemblée générale de l'Association Vaudoise des Amis du Patois du 25 avril 2015 à 10h à l'Hôtel des Alpes à Savigny et l'Assemblée de la Fédération Romande et Internationale des Patoisants le samedi 23 mai 2015 à 10h au Buffet de la gare à Lausanne pour vous transmettre, chers lecteurs, de plus amples précisions.

De plus, le Centre de dialectologie et l'équipe du Glossaire pourraient réaliser avec nous une rencontre à Neuchâtel.

Nous sommes un peu inquiets, mais surtout heureux devant cette aventure qui nous attend. *Ma ne faut pas mettre la tserrî devant lé bâo a laissî fêre Clli qu'einmandze lè cerîse. A tsî vo trètî.*

Lac de Tsaté,
La Forclaz,
Val d'Hérens (VS).
Photo Laure Gaudin.

